Compañeros:

Los Familiares De Los Presos Políticos De Valparaíso y Los Presos Políticos. Saludan fraternal y combativamente a los estudiantes de la V región y solidariza con las acciones e iniciativas que ustedes, desarrollan para terminar con la intervención dictatorial en las universidades y para el pronto derrocamiento de la dicatudara.

Los P.P. son luchadores sociales que han llegado a la cárcel por defender la libertad y la democracia, no son delincuentes subversivos como pretende llamarlos el régimen, son hombres y mujeres encarcelados a lo largo del país por el solo hecho de no estar de acuerdo por la política antinacional del gobierno.

Lo que nos ha tocado vivir no es solo un problema nuestro, uno de los tantos males que ha debido padecer el pueblo durante estos 13 años. Cualquier persona, en cualquier momento, puede dejar de ser un ciudadano corriente y transformarse en un P.P.; pues la dictadura encabezada por el general Pinochet no quiere escuchar la voces de millones de Chilenos que exijen democracia, y se empeña en llevar a cabo una cruel y feroz represión. Esta es la unica forma por la cual el dictador puede mantenerse en el poder y con ello ha transformado a la s F.F.A.A. en un ejrcito de ocupación de su propio pueblo.

La historia de las carceles en Chile es una secuencia incontable de huegas de hambre, apaleos, castigos, represión sistematica a familiares etc, precio que hemos debido pagar para mejorar nuestra condición de vida y por la lucha de la libertad de los P.P.

Nuestra perpectiva de recuperar la libertad de nuestros familiares se inscribe en la lucha por la democracia, que libra todo nuestro pueblo.

Nosotros nos inscribimos en ese gran torrente de lucha democrática a traves del diseño y puesta en marcha de nuestra 3 campaña " Por La Vida Y Libertad De Los Presos Políticos Ahora".

La vocación de luchadores por la democracia de los P.P. es un principio que se ha acentuado mucho más con el tiempo que llevan en prisión. La libertad es el valor más preciado de la humanidad y es te no se mendiga, se conquista, nuestra liberación de las carceles no es una situación que se decida en los tribunales, pues no es un problema juridico es un problema netamente político y por esto depende de la lucha del pueblo en su conjunto.

A los estudiantes, a los pobladores, a los sindicatos y a todas las organizaciones sociales, pedimos que integren nuestras reivindicaciones, a sus plataformas de luchas, creemos que no puede haber lucha por la democracia, cuando esta no lleva inserta la lucha por la defenza de la vida y la libertad de los P.P.

Desde las cárceles de la dictadura los P.P. y desde la ca lle los familiares pedimos a todos los sectores que se sumen al llama do que ha hecho la Asamblea De La Civilidad, al paro a realizarse los días 2 y 3 de julio y a todas las actividades que sigan, para lograr el retorno a la democracia que tanto anhela nuestro pueblo.

Por esto pedimos:

- 1.- Por la libertad de los P.P.
- 2.- Reconocimiento de la condición de presos políticos
- 3.- Término de los procesos y sumarios
- 4.- Commutación de la pena de presidio por extrañamiento
- 5.- Libertad bajo fianza
- 6.- Inaplicabilidad de la pena de muerte
- 7.- Libertad inmediata para los presos- políticos con problemas de salud o mucha edad
- 8.- Reunificación de los presos políticos

!! Por La Vida Y Libertad De Los Presos Políticos Ahora;;

Presos Políticos Cárcel De Valparaíso.

Agrupación De Familiares De Presos Políticos Valparaíso.

Valparaíso, junio 20 de 1986.

AGRUPACION FAMILIARES
DE PRESOS POLITICOS
VALPARAISO-CHILE